
１０月１８日（金），１８：００～、ホテルニューウェルシティ宮崎で標記の会を行いました。

参加者は、木犀会本部から橋口玄郎会長以下７名、教育学部から藤井良宜学部長以下１３名でした．

木犀会からの参加が学部の半分で恐縮しました。写真を中心に御報告します。

【 橋口会長のあいさつ 】 【 藤井学部長のあいさつ 】

【 藤井学部長の学部状況の説明 】

宮崎大学のオリジナル焼酎

「薫陶」をいただきました。

１万円以上の起用育基金の

寄付で贈られます。

市販はされていません。



【 幸教育学研究科長の説明 】 【 出席者の自己紹介：中村佳文副学部長 】

【 懇親会 】
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【 閉会の言葉：平原博子副会長 】

【 石川千佳子副学部長 】 【 新学生支援担当係長：富岡裕介さん 】

学部の先生方と直接お話しする機会はなかなか持てません。今回は木犀会の理事が諸要件があり、

出席者が少なくて残念でした。教育学研究科（教職大学院）が「学校教育・教員養成の得意分野を

生かし、連携して問題解決にあたる教員の要請機能を有する大学院」として再編され、県教委と学

校と連携して、現場に即して教員養成にあたられるということを心強く感じました。


